

FGD PEMBAHASAN KEBIJAKAN DAN SOSIALISASI SERTA PROMOSI SNMPTN DAN SBMPTN 2017



Jakarta, 13 Januari 2017, Hari ini Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi RI melalui Ketua Umum Panitia Pusat secara resmi melaunching dan menggelar FGD sekaligus sosialisasi Kebijakan Penerimaan Mahasiswa Baru Program Sarjana pada Perguruan Tinggi Negeri. Mengawali sambutannya, Prof. Dr. Ravik Karsidi, M.S. menyampaikan bahwa penerimaan mahasiswa baru tahun 2017 dilakukan melalui dua jalur. Pertama, Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), dan Kedua, melalui Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN). Sementara berkaitan dengan Seleksi Mandiri merupakan calon mahasiswa baru yang telah mendaftar pada SBMPTN yang dinyatakan tidak lulus seleksi. SNMPTN pada dasarnya merupakan seleksi berdasarkan penelusuran prestasi akademik calon Mahasiswa yang dilakukan oleh masing-masing Perguruan Tinggi Negeri dibawah koordinasi Panitia Pusat. Lebih lanjut beliau menyampaikan bahwa SNMPTN diikuti oleh seluruh PTN yang sudah ditetapkan oleh Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (MRPTNI). Seleksi ini dilakukan dalam suatu sistem yang terpadu dan serentak dimana biaya pelaksanaan SNMPTN ditanggung oleh Pemerintah, sehingga peserta tidak dipungut biaya seleksi. Sementara bagi peserta SNMPTN yang berasal dari keluarga kurang mampu secara ekonomi dan dinyatakan diterima di PTN berpeluang mendapatkan bantuan biaya pendidikan selama masa studi berlangsung melalui Program Beasiswa Bidikmisi. Sedangkan SBMPTN 2017 merupakan seleksi berdasarkan hasil ujian tertulis dalam bentuk cetak (Paper-Based Testing) atau menggunakan komputer (Computer-Based Testing), atau kombinasi hasil ujian tulis dan ujian keterampilan calon Mahasiswa, dilakukan secara bersama di bawah koordinasi panitia pusat. Kebijakan SNMPTN dan SBMPTN ini tertuang dalam Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 126 Tahun 2016 tentang Penerimaan Mahasiswa Baru Program Sarjana pada Perguruan Tinggi Negeri. Adapun jadwal SNMPTN dan SBMPTN 2017 lebih lanjut akan diumumkan melalui website Kerjasama dan Humas UTM.

Ditulis oleh Humas UTM

Selasa, 17 Januari 2017 09:01
